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全球疫情股市要下跌多久

这个目前谁也无法预测，这是不能预测的。不过从眼前来看，今年上半年全球股市
不可能太好了。做空的除外。

目前国内疫情刚有好转，国外的严重程度好像才刚刚开始，一些国家焦头烂额，股
市和其它商品交易市场都随之大跌。这是没办法的事，属于天灾。也有人为不周的
成分。

在生命都岌岌可危之时，至于赚钱都是第二位的了。两害相权取其轻。眼前就是自
身的生命安全最重要。

技术能力高超的，未来一段时间可以择机玩玩，不过记住，要减仓，用总资金量的
一两成也就差不多了。这次的危机是全球性的，严重程度可想而知。大家放松自己
，做好防护，赚钱的机会是有的，可以利用这段时间多学习，多提升技能。交易市
场就这样，场外才是你经常待着的地方。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

今日美国股市情况如何

风起了~你想到的和没想到的都在这里------美股的地位已经被改变～世界的格局
已经调整了～瞧中国Ａ股正在主导中………

第一：当地时间3月27日，美国众议院表决通过2万亿美元的经济刺激法案。由此
，该法案已经得到美国国会参众两院的批准，且已由美国总统特朗普签署生效！为
什么要出必杀技，是因为疫情为导火线，引爆的金融危机，美国的新冠肺炎病毒感
染曲线仍然是直线向上的截止3.30累计确诊人数为：163807人，关于新增确诊病
例何时会下降也众说纷纭。而财政和货币政策方面，虽然决策者们愿意使用所有工
具来拯救经济，但是只有时间才能告诉，这些措施到底有没有用.

第二：美国联邦储备推出“无限量QE”一定时期内解决了部分流动性的问题，但
如果全球股票市场在近几日的触底反弹修正后再度暴跌，将会引发市场对美国联邦
储备无底线放水效果的质疑，并刺激资金再度从金市流出以填补股票市场。另外，
美国联邦储备的无底线宽松表面是为了救市并刺激经济增长，但实质是为了美元霸
权服务。该机构也许不希望看到大量的美元流入金市，因此不排除配合华尔街来压
低黄金价格。
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第三：在美股推出各项政策时而我们也推出特别国债政策，适当提高了赤字率，这
也是为了化解疫情带来的负面作用，回顾了1998年和2007年两次发行特别国债的
始末，并对本次发行进行展望。特别国债是国债的一种，其专门服务于某项特定政
策，支持某特定项目需要。与普通国债不同，特别国债不纳入一般公共预算，发行
时不会影响赤字规模和赤字率。即使影响的话也是会很少的副作用。

美股经历200年的发展历程，经验比我们确实丰富，这次川普放出这么大必杀技，
确实是遇到不可不面对的问题，不论川普的任何演讲都是噱头，那张嘴脸都是资本
家的铜臭的味道，虽然美国现在依然靠着印发美元来支撑经济发展，必然要出现杠
杆过高，物价压力过大的现象，这是经济规律不可改变的，道琼斯和纳斯达克了的
指数出去那些指数化的价值股（苹果、Facebook、波音等等），其他的股票大部
分获取的利润还是不是很丰厚的，我们一定要揭开那张资金主义的面纱就会体制已
经中毒很深，就像我们这次对抗新冠疫情一样深有体会。美国的股市就是便面看着
风平浪静，水底确实暗流涌动~

添加我的关注，腰缠万贯

全球股市回暖，黄金还会继续上涨吗

黄金价格跟美元的流动性成反比，流动性紧缺、枯竭就会导致卖黄金去换美元！

这几天疫情的恐慌已经消退，美元的枯竭的流动性得到缓解，美元回流到各个市场
，包括黄金市场、股票市场，所以两大市场都会涨。

再往后全球央行疯狂放水，而黄金是有限的，更会把黄金价格推高到一个难以相信
的高度。

A股与全球股市间的联动逻辑是否有独立行情

金融全球化的背景之下，咱们A股像是不合群的小孩，与全球股市的联动不显著，
常常走出独立行情。

近期，新冠疫情的影响之下，这样的联动状况更为明显：全球风险资产普遍缩水，
美股更是创纪录的连续熔断，反观A股，虽然表现平平，但是好歹没有出现大幅回
调。

为何近期A股能有独立行情呢？

01疫情防控的节奏不同
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此轮疫情防控，咱们国家首当其冲，最先遭受挑战。早在19年12月份，武汉就出
现了第一例新冠肺炎患者，今年1月23日，武汉发布公告，封锁城市，至此，国内
疫情进入爆发期。

之后，我们进入了惨烈的防疫大战，在有关部门有力的措施之下，国内疫情在2月
中旬得到控制，3月12日，卫健委正式宣布本轮疫情已经得到控制。

从疫情防控的时间周期来看，1月份到2月底，是疫情对国内的主要影响期。反观
国际，疫情防控周期存在错位。

以2月20日为线，之前是中国是防疫主战场，之后全球疫情出现大范围加速扩散。
截止目前，海外累计确诊超过500万人，累积死亡超过30万人，其中美国的情况最
为惨烈，累计确诊人数超过160万，累积死亡人数接近10万。

此轮全球股市的暴跌，与新冠疫情的蔓延脱不开关系。新冠疫情的肆虐，严重阻碍
了各国经济的发展，为了防疫各国经济出现停摆，消费、投资、出口相继遭受冲击
。

但是，由于我们与其余国家的疫情防控节奏不同，股票走势也出现分野。

上证综指在2月4日达到阶段低点2685点，当时国内疫情尚处爆发期，之后随着疫
情被控制，股市逐渐回暖。而国际股市则随着疫情扩散，陷入困境，并且，目前海
外疫情防控的拐点还远未出现，难言股票市场最低点已经出现。

02经济基本面不同

剔除新冠疫情的影响，我们的经济基本面表现也比较优越。从经济增速的角度来看
，我们是世界数一数二充满经济活力的国家，虽然近几年GDP增速出现下滑，但是
相比别国，优势依旧明显。

疫情之前，咱们的经济数据企稳回升的趋势明显，PMI指数在2019年2月见底之后
，在19年3、4季度出现显著回弹，同期工业企业利润也在-3%企稳。

除此之外，2020年还是我们完成脱贫任务的年份，预期的政策红利还有不少，疫
情之前，大众普遍看好我们的经济表现。

相比之下，美国的经济状况则不是太好：

一方面制造业空心化严重，不同阶层收入差距拉大。智能化浪潮之下，制造业企业
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逐渐从美国转移，随之减少的还有美国的就业岗位，不断增加的失业率，不仅导致
美国城市的衰落，更加强了阶级冲突，影响了美国中产的消费能力。

另一方面经济泡沫化严重。早在疫情之前，美国的债务危机就已经显现，严重的泡
沫化，是美国经济脆弱的根源。

过高的负债率，不仅压垮了美国的企业，也让美国政府前所未有的虚弱。疫情的爆
发，只是导火索，让美国经济的内生问题展露无遗。

股市是经济的晴雨表，世界范围内，中国的经济状况相对较好，这也是我们股市走
出独立行情的重要支撑。相形之下，近期美股的暴跌，根源也在于美国经济问题的
爆发。

03股票市场的估值水平不同

疫情之前，A股的整体估值水平就不高。查看历史数据，1月4日，沪深300指数PE
仅为12.7倍，处于历史中位数以下。不少专家认为，3000点以下，A股市场的风险
比较小，投资价值比较高。

疫情之后，A股的估值水平进一步下探，目前沪深300指数PE在11倍左右，仅高于
27%的历史估值，安全性能相对较高。

整体来看，处在价值洼地的A股在疫情冲击之下，降幅比较小，风险可控。

反观美股，疫情之前，美股走牛已经超过10年，股票走势呈现出“强弩之末”的
状态。在疫情的冲击之下，美股危机尽显，出现疯狂下跌，也在情理之中。

海外疫情蔓延以来，VIX指数高居不下，大众的恐慌情绪极大的影响了国际市场的
股票表现，资金仓皇出逃，就连传统避险资产黄金的价格，都出现了好几轮下跌。

从2月20日起美股至今大幅下跌达到了国际上技术性熊市的标准，根源上，这是较
高估值水平在负面冲击下出现的大幅回撤。

目前，我国疫情防控已经取得阶段性胜利，随着复工复产的推进，国内经济回暖只
是时间问题，而海外疫情防控的拐点还远未到来，从这个角度看，A股是当前最值
得投资的市场之一，极有可能走出独立行情。

你看好A股吗？欢迎在留言区一起探讨。
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我是正好，专注小白理财的80后巨蟹男，请关注@正好的理财笔记，和我一起慢
慢变富。

码字很辛苦，新手求祝福，请您点个赞！

全球及国内的经济环境并不乐观，目前的股市行情有何内在逻辑

最近股市上涨走牛的逻辑有很多逻辑角度可以去解读，这里说一个重要的维度，注
册制的预期和上证指数的修编带来的指数单边走牛的趋势，其实这个角度也是部分
机构对于上涨逻辑的一种共识。

一，本次大行情离不开内资机构和北向资金的共同合力，有部分内资机构认为注册
制本身会带来牛市，为什么注册制了就会牛呢？因为股市提供的供给增加了，你的
优质选择增多了，所以注册制引导的牛市，是选择权带来的，就比如你之前在一条
街只有3家饭店可以吃饭，但现在优质供给增加了，有了5家饭店可以吃饭，所以你
出去吃饭的几率也增加了。

二，另外就是这两年我们的一个关键痛点，就是被美国科技持续的卡脖子。接二连
三的各种限制卡脖子。所以郭嘉大基金一期二期的出现，就是为了解决这个痛点。
但一个很简单的逻辑，只靠郭嘉能解决这个痛点吗?答案是否定的。因为中国短期
内不可能研发出光刻机，技术差距至少有10年的技术积累差距，但科技行业尤其芯
片行业，是需要长期巨额投入的行业，钱从哪里来？只靠郭嘉大基金一期二期这些
钱肯定是不够的，所以呢，用牛市的巨量资本来解决科技行业的巨大投入，用民间
资本来推动科技繁荣。这可以从国策层面来理解。所以你能理解为什么要让中芯来
回归。注册制来推动牛市，用牛市来孵化科技产业，逐步逐年来解决科技卡脖子的
被动局面，同时也发展了我们的民族产业。

三，修改大指数编制，也是为了让广大散户认可股市，很多散户都是看指数来炒股
的，指数在3000以下一直上不去，散户的观念就觉的多年来一直在3000徘徊，不
认可股市。所以指数如果上去了，增量资金入市的速度肯定是会加速的。另外牛市
还能解决很多其他问题，为什么我们都愿意买房，其实有时候并不是真正的刚性需
求，只是为了资产保值，因为在国内没有比不动产更稳妥的资产保值方式了，但是
如果股市可以赚钱，做不动产投资的资金也会被吸引过来。
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